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挨拶を行う加藤裕二支部長        

纐纈
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纐纈

2015年5月17日。 
この日集まったみんなの希望は、NPO法人つどいの「コスモス」さんに掲示されています。       
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きょうされん夏季販売のお知らせ 
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「あやめ」では 
古本とドリンクを販売       

「市川レンコンの会」では 
ジャムやクッキーを販売

「オリーブハウス」では 
アイスクリームなどを販売

「市川レンコンの会」はステージで楽器演奏        

千葉市のシンボルキャラクター 
ちはなちゃんも来場        
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＜事務局・裏話＞ Vol.1 

“今年の総会で利用者交流会が開かれた理由” 

――ある月の事務局会議 

『今年の総会は利用者参加型にしたい』『多くの利用者に来てもら

い、楽しい総会にしたい』と、纐纈事務局長からの発言。「9月に神

奈川で開かれた第37回きょうされん大会。利用者ひとりひとりが壇

上で自分の夢を叫ぶ。その企画が印象深く、千葉支部でも同じよう

にできたら…。」そんな想いから今年の総会作りは始まりました。 

 

第一部を利用者交流会、第二部を総会本編とし、利用者交流会の目

玉として据えた「心のプラカード」企画。菊地事務局次長らしいカ

ラーあふれる企画でした。小規模ながらも纐纈事務局長の想いが形

になった時間だったのではないでしょうか。 

 

振り返ってみると、改善しなければならない点が様々ありました。

来年はより良い総会作りを行ない、さらに多くの利用者・職員の

方々に来ていただいて、きょうされんの活動を知ってもらう、千葉

支部の活動に参加してもらうことが肝要ではないかと思います。 
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http://www.tomoichiba.jp 


